López Rega y Ricardo Balbín Elogian a las Fuerzas Armadas

Desde Posiciones Opuestas Afirman Contar con el Apoyo de los Militares.- La Policía Reprimió a Huelguistas en San Luis

(AFP, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 10. de abril, "Las Fuerzas Armadas no están en ningún golpe", afirmó aquí el ministro de Bienestar Social José López Rega.

López Rega, quien se desempeña además como secretario privado de la jefe de Estado, denunció la existencia de "campañas sicológicas de rumores que fabrican enfrentamientos aparentes entre los hombres del gobierno y de las Fuerzas Armadas".

Agregó que "no hay disidencias, ni quejas, ni enfrentamientos ni con las Fuerzas Arma. das, ni con las instituciones del pais, ni con los hombres de los sindicatos"

López Rega habió al firmarse aquí un convenio entre Bienestar Social y el ejército. Señaló al respecto que "estamos unidos con el comandante general del ejército y con todas las áreas de las Fuerzas Armadas que se encuentran trabajando y colaborando con la obra social que realizamos".

Por su parte, el jefe del partido Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbin, declaró que en buena parte las instituciones democráticas se mantienen en Argentina por el sentido de responsabilidad de opositores y Fuerzas Armadas, pe-se a la "irresponsabilidad" de sectores del gobierno.

En un reportaje por televisión que concluyó esta madrugada, Balbin, presidente del Comité Nacional de la UCR, aludió a una serie de temas que constituyen las principales incógnitas del difícil proceso institucional argentino.

"Siempre hay golpistas, pero en esta oportunidad sin éxito. Esta es la coraza del gobierno, que no la merece, porque la irresponsabilidad de los que están (en el gobierno) descansa en la responsabilidad de los que no estamos", afirmó el veterano dirigente radical.

Balbin aclaró que no se retería solamente a la actitud de apoyo al proceso constitucional de su partido, sino también a idéntica posición evidencia-da por otras fuerzas políticas, por los sectores sindicales y por las Fuerzas Armadas.

El dirigente radical fue preguntado sobre la entrevista que mantendrá en las próximas semanas con la presidente Isabel Martinez como parte de una serie de diálogos políticos de la jefe del Estado. "El radicalismo dirá su verdad, con sinceridad, pero en una conversación con la presidente nadie puede ir a pedir que se cambie el gabinete, porque esa es una facultad constitucional exclusivamente de ella", expresó, "Pero si la señora presidente cambia su gabinete, diremos que el gobierno acertó", dijo Balbin.

Tanto la UCR como el grueso de las fuerzas políticas -y aun penderables sectores oficialistas- no ocultan su deseo de que la presidente desplace o al menos neutralice al sector más derechista de su gobierno, y en particular al influyente ministro de Bienestar Social, José López Rega.

REPRIMEN A HUELGUISTAS Entre tanto, en San Luis, los trabajadores de la Dirección de Vialidad en esa ciudad levantaron hoy una huelga que ayer nistrativo de las importantes policía disolvió una asamblea garse a la huelga, con un saldo de varios heridos.

ses lacrimógenos.

Testigos dijeron escuchar también disparos y, según se explicó, fueron de escopetas con balas de goma que provosultaron con contusiones me-

obreros metalúrgicos de Villa Constitución, 300 kilómetros al ticias. norte de Buenos Aires, en huel-ga hace 11 días, desoyeron la Boeing 707 corresponde a la segunda intimación del cobiar segunda intimación del gobierno para reanudar las tareas.

Correos escoltados por fuerzas mientos. policiales distribuyeron 8 mil a recibirlos. El personal admi- dos Unidos.

derivó en incidentes cuando la fábricas afectadas optó por ple-

De fuente oficial se afirma La huelga había sido dispues- que el conflicto "tiende a deta en reclamo de mejoras sa- finirse" pese a que el intervenlariales y condiciones de tra- tor designado por el gobierno bajo. La policía disolvió ano- para hacerse cargo del sindicache una asamblea arrojando ga- to no asumió aún sus funciones.

UN NUEVO AVION PARA ISABEL

Finalmente, la presidente Isa. caron lesiones de considera- bel Martínez dispondrá de un ción a 3 personas. Otras 15 re- avión Boeing 707 para sus desplazamientos oficiales, a fines del actual mes de abril, según Por otro lado, los 20 mil una información difundida hoy por una agencia local de no-

serie Intercontinental con auto-nomía de 15 horas, lo que le En la vispera funcionarios de permitiria amplios desplaza-

El nuevo avión presidencial telegramas de intimación para ha sido especialmente acondireanudar las tareas, pero la ma-yoría de los obreros se negó Boeing tiene en Seattle, Esta-